
議会報告会のアンケートでいただいたご意見やご質問への回答について（案） 

 

 

Ｑ．パワーポイントを使用して報告会を行って頂きたい。 

 

Ａ．委員長報告の中から審査議案の重要性、話題性等を考慮し、数議案を選択し報告していま

が、これからも報告内容が適切に参加者に伝わるよう努めます。そのために有効であるなら

ば、パワーポイントの使用は報告者の判断で行います。 

 

 

Ｑ． 次第にページ番号を入れると説明しやすいと思います。 

 

Ａ．次第にページ番号を入れる方向で調整します。 

 

 

Ｑ． 資料の内容が浅く、議論の内容がみえない。 

 

Ａ．報告内容の重要性、話題性等を考慮し、資料を作成しています。報告および資料を通して

議論の内容が参加者に伝わるよう努めます。 

 

 

Ｑ．報告会における質問に、的確に回答して頂きたい。 

 

Ａ．的確に回答するよう努めます。 

 

 

Ｑ．報告会により多くの市民の方が出席できる工夫が必要だと思います。 

 

Ａ．議会報告会の参加者が少ないことは、全国の市議会において共通の課題です。北本市議会

においても開催場所を変えるなど工夫はしてきましたが、十分な成果は見られません。他議会

の先進事例等を調査研究し、改善を図りたいと考えます。また、直接参加できない方のために

録画配信の実施の可否を検討しています。 

 

 

Ｑ．議会の報告会なのだから議員からの報告内容を充実・工夫し、ポイントを押さえてわかり

やすいものにして頂きたい。 

 



Ａ．報告の仕方、資料の内容、その他全般について改善を図り、参加者にとってわかりやすい

議会報告会となるよう努めます。 

 

 


